



Coordination française pour le Lobby Européen des Femmes

Association Loi 1901

ONG en statut consultatif avec l'ECOSOC des Nations Unies

**ÉGALITÉ DES DROITS ET DES CHANCES POUR TOUTES LES FEMMES
EN FRANCE, EN EUROPE, DANS LE MONDE**

Communiqué de Presse
Le 2 mars 2010

RENOUVELLEMENT DU CONSEIL CONSTITUTIONNEL MAIS OU EST DONC PASSEE LA PARITE ?

La Coordination française pour le Lobby Européen des Femmes (CLEF) s'élève contre les nominations exclusivement masculines lors du renouvellement partiel des membres du Conseil Constitutionnel.

Après les lourdes menaces qui pèsent sur le prévisible recul de la parité dans les futurs conseils territoriaux, les institutions de la République, en choisissant de ne pas nommer de femmes, témoignent à nouveau de la piètre opinion qu'elles s'en font.

Une seule femme participera désormais aux travaux de ce haut Conseil. Seraient-elles considérées comme indignes pour siéger à parité parmi les Sages?